

No. 210/XXII/DMR/2022

**Sambut Valentine, DAMRI Berikan Promo Potongan Harga
dengan Pembelian *Cashless***

JAKARTA – Dalam rangka menyambut hari Valentine yang diperingati setiap tanggal 14 Februari, DAMRI kembali memberikan promo potongan harga kepada pelanggan DAMRI.

Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Siti Inda Suri mengatakan bahwa promo berupa potongan harga ini merupakan wujud nyata dalam mendukung program digitalisasi pemesanan tiket secara daring/*cashless* DAMRI dan sebagai apresiasi layanan terbaik kepada pelanggan.

Promo potongan harga yang diberikan DAMRI sebesar Rp5.000,00 berlaku mulai tanggal **14 Februari** hingga **31 Maret 2022**, untuk pembelian tiket di beberapa rute sebagai berikut:

- Seluruh rute dari dan menuju Bandara Soekarno Hatta
- Rute perjalanan Transjawa, Jakarta – Surabaya, Jakarta – Malang, Jakarta – Wonosobo, Jakarta - Solo, dan Jakarta - Semarang
- Rute area Kota Yogyakarta dari dan menuju Yogyakarta International Airport (YIA)

“Pelanggan yang ingin mendapatkan tiket promo dapat melakukan pemesanan tiket di aplikasi DAMRI Apps, portal damri.co.id, serta kanal penjualan tiket resmi lainnya. Kemudian pelanggan dapat melakukan pembayaran dengan menggunakan non tunai/*cashless* di berbagai *platform* digital seperti OVO, DANA, ShopeePay, RedBus, Alfamart dan Indomaret.” ujar Siti Inda Suri.

Siti Inda menjelaskan, DAMRI akan mengerahkan sekitar 290 armada bus komersial dengan jenis Mercedes-Benz, Sprinter, Toyota HiAce, dan Hino.

Dalam promo ini, DAMRI memberikan tarif dari dan menuju YIA sebesar Rp60.000,00, rute tujuan dari Bandara Soekarno Hatta dengan tarif kisaran Rp70.000,00 - Rp200.000,00, sedangkan untuk rute TransJawa yaitu Jakarta – Surabaya sebesar Rp332.500,00, Jakarta – Malang Rp370.000,00, Jakarta - Wonosobo Rp170.000,00, Jakarta - Solo Rp190.000,00 dan Jakarta - Semarang Rp185.000,00.

“Bagi pelanggan yang telah melakukan pemesanan tiket promo tersebut, dapat melakukan *Check In* di mesin *Check In Counter* yang tersedia di Pool keberangkatan, atau ditunjukkan langsung kepada petugas sebelum jadwal keberangkatan.” imbuh Siti Inda.

Tiket promo yang diberikan DAMRI tidak dapat digabung dengan promo lain. Untuk informasi lebih lanjut terkait layanan DAMRI pelanggan dapat menghubungi Call Center Halo DAMRI 1500 825, email cs@damri.co.id, atau media sosial [DamriIndonesia](https://www.damri.co.id).

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 57 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal,

berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Komunikasi Perusahaan

P: 021- 8583131 ext. 212

E: humas@damri.co.id